



Parti socialiste
Ouest lausannois

Communiqué de presse du 9 novembre 2020

Grand Conseil : une nouvelle députée pour l'Ouest lausannois

Début septembre, nous apprenions la nomination de Mme Myriam Romano Malagrifa, députée au Grand Conseil et municipale en charge de la culture, de la jeunesse, des affaires scolaires et du sport à la Ville de Renens comme cheffe du service de l'enfance de la Ville de Lausanne, entraînant sa démission du Grand Conseil vaudois ainsi que de la Municipalité de Renens pour la fin de l'année. C'est Mme Sylvie Pittet Blanchette, municipale en charge de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises à la ville d'Ecublens qui l'a remplacée et a prêté serment lors de la séance du 27 octobre dernier.

Le Parti Socialiste de l'Ouest lausannois adresse ses chaleureux remerciements à Mme Myriam Romano Malagrifa pour son engagement et son travail au nom des valeurs socialistes durant ses 14 années à la Municipalité de la Ville de Renens et 8 années au Grand Conseil Vaudois, et lui souhaite plein succès dans son nouveau mandat. Le Parti Socialiste de l'Ouest lausannois tient également à féliciter Mme Sylvie Pittet Blanchette pour son élection, et lui fait confiance pour poursuivre au niveau cantonal son engagement et ses combats portant les valeurs du parti socialiste et défendre des projets forts en faveur de la population de l'ouest lausannois.

Pour plus de renseignements

Léo Gaillard, Président, 079 822 40 65

Sylvie Pittet Blanchette, Députée, 079 919 36 63

